



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS DAN BPWS)**

Tahun Sidang : 2016 – 2017
Masa Sidang : I
Rapat : Ke -
Jenis Rapat : Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal : Rabu, 14 September 2015
Sifat : Terbuka
Pukul : 14.30 WIB s.d 18.50 WIB
Tempat : Ruang Rapat Pansus B – Gd. Nusantara 2 Lt 3
Acara : Pembahasan rincian anggaran untuk fungsi dan program unit organisasi Eselon I Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN TA 2017
Ketua Rapat : Lasarus, S.Sos, MSi
Sekretaris : Dra. Prima MB. Nuwa, Msi
Hadir Anggota : dari 54 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra : Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 14.30 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Dengar Pendapat dengan Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada hari ini adalah pembahasan rincian anggaran untuk fungsi dan program unit organisasi Eselon I Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN TA 2017.
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN.../Hal.2

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Komisi V DPR RI dapat memahami penjelasan Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat mengenai rincian rencana kerja dan anggaran Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, termasuk program kegiatan strategis Tahun Anggaran 2017 sebagaimana yang tercantum dalam bahan rapat, dengan pagu anggaran sebagai berikut:

Dalam Ribu Rupiah

No.	Unit Eselon I / Program	Pagu Kebutuhan	Usulan Penyesuaian Nota Keuangan RAPBN TA 2017	Kekurangan
1	Ditjen Bina Marga (Program Penyelenggaraan Jalan)	61.021.500.000	42.143.834.333	18.877.665.667


2. Komisi V DPR RI dan Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sepakat bahwa program dan kegiatan Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada Tahun Anggaran 2017 akan disinergikan dan disesuaikan dengan masukan dari Komisi V DPR RI mengenai program pembangunan daerah pemilihan pada provinsi/kabupaten/kota tertentu, dan akan dilaporkan secara tertulis serta dijelaskan dalam kesempatan Rapat Dengar Pendapat selanjutnya.
3. Komisi V DPR RI dan Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sepakat untuk memperjuangkan kenaikan pagu anggaran Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Tahun Anggaran 2017 untuk membiayai program dan kegiatan yang ditargetkan pada Tahun 2017, sesuai dengan mekanisme pembahasan anggaran di DPR RI.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 18.50 WIB.

Jakarta, 14 September 2016

DIRJEN BINA MARGA,


HEDIYANTO W. HUSAINI

KETUA RAPAT,


LASARUS